

LA COMMUNE DE KEHLEN SOUTIENT LE COMMERCE ÉQUITABLE

Fotoen Frank Proost, Fairtrade Grupp



« THE FUTURE IS FAIR »

Depuis mars 2023, la commune de Kehlen est recertifié « Fairtrade Gemeng » par l'ONG Fairtrade Lëtzebuerg.

Lors de la fête de l'école le 8 juillet 2023 au campus scolaire de Kehlen, le groupe d'action locale Fairtrade était présente avec un stand de sensibilisation.

Le stand mettait en valeur des produits du commerce équitable avec un bar à mocktails (cocktails sans alcool)

Comme le thème principal de la fête de l'école était le sport, le groupe d'action a également proposé un atelier d'activité pour les enfants avec un vélo participatif. En pédalant, les enfants ont mixé leur smoothie à base de fruits comme la banane, la noix de coco et l'ananas issus des pays en développement labellisés du commerce équitable.

*Choisissons
d'agir
localement
et maintenant
pour un futur
équitable*



Le commerce équitable, c'est quoi ?

Le commerce équitable relie les consommateurs, les entreprises et les organisations de producteurs et transforme le(s) commerce(s) en offrant de meilleurs prix aux familles de petits agriculteurs, ainsi que des conditions de travail décentes aux travailleurs des plantations dans les pays de développement et émergents.



Le « Smoothie-Bike » apporte à la fois du plaisir, de la santé, de la nutrition et de la durabilité